

Tennisclub  
**OLYMPIA**  
Rümlang

www.tc-olympia.ch

Unabhängige

# Hauszeitung des Tennisclub Olympia Rümlang

Ausgabe Nr. 94 Januar 2024

(Erscheint unregelmässig)

## Agenda 24

**VORANZEIGE**

14. März 2024

**GV T.C. Olympia**

(Für Klubmitglieder obligatorisch.)

Von allen Erfindungen,  
die der Frau die Arbeit  
erleichtern oder  
ersparen, ist der Mann  
die beliebteste.



Ich habe jetzt auch Endlich  
Online Banking und kann mir nun  
rund um die Uhr anschauen, wie  
ich kein Geld habe.

\*\*\*\*\*

**Tolle Erfindung**

Ich zweifle schon an der  
Menschheit seit der  
Erfindung weisser  
Klobürsten.

**Ich mag  
Erfindungen.**

**Alle meine Freunde  
sind erfunden.**

**Wer hat das  
Geld  
erfunden?**

Und warum so wenig?

**Das  
Geheimnis aller  
Erfinder ist,  
nichts für  
unmöglich anzusehen.**

«Papa ist  
Gummibärchensortierer ein  
Beruf?»  
«Ich glaube nicht.»  
«Dann werde ich eben Berufe  
Erfinder.»

Mit 6 gibt es keine Probleme  
nur Möglichkeiten.

Wer glaubt der  
**Überwachungsstaat**  
ist eine Erfindung des  
digitalen Zeitalters, der hat nie  
auf dem Dorf gelebt!



**Wer hat nur den Montag erfunden?  
Ich brauche ihn nicht. Ein zweiter Sonntag  
wäre viel, viel besser.**

\*\*\*\*\*

**Der Erfinder des Kinderkarussells war ein  
schlauer Mann.**

**Aber derjenige, der den Bierwagen daneben  
stellte, war ein verdammtes Genie.**

\*\*\*\*\*

**Das Auto ist jene technische Erfindung, welche  
die Anforderungen an die  
Reaktionsgeschwindigkeit der Fussgänger  
beträchtlich gesteigert hat.**

\*\*\*\*\*

**Neulich beim Bewerbungsgespräch:  
«Sie schreiben in Ihrem Lebenslauf sie wären  
Erfinder? Was haben Sie denn bis jetzt  
erfunden?»**

**Ich: «Na, meinen Lebenslauf zum Beispiel.»**

\*\*\*\*\*

**Man hat schon fast alles erfunden.  
Kaffee ohne Koffein, Bier ohne Alkohol, Auto  
ohne Fahrer, aber Regierungen ohne Idioten,  
das klappt irgendwie nicht.**

\*\*\*\*\*

**Der Erfinder der Notlüge, liebte den Frieden  
mehr als die Wahrheit.**

\*\*\*\*\*

**Der Erfinder der Teflon-Pfanne ist gestorben.  
Das hat mich sehr gewundert.  
Sein Slogan war doch:**

**«Teflon – nie wieder abkratzen.»**